

Hoy, en el Pleno del Senado tras aprobarse una moción del PP

Alicia García: “Digamos no a los chantajes de Sánchez y sí a la política al servicio de los españoles del Partido Popular”

- El Senado da luz verde, a pesar del voto en contra del PSOE, a la moción del PP que exige la celebración de un Consejo de Ministros para aprobar por separado los decretos para revalorizar las pensiones, las ayudas a los afectados por la DANA, y al transporte público
- “Quizás los votos que busca Sánchez debajo de las piedras están en las montañas de Suiza y lo que busca es el apoyo de Puigdemont”, recalca Alicia García.
- “Sánchez lleva seis días ideando su venganza y ha decidido hacer todo el daño a los españoles en represalia a que el Congreso le dijera no a su decreto trampa de recortes y chantajes”, incide la dirigente popular

28 de enero de 2025.-

- La portavoz del Grupo Parlamentario Popular, **Alicia García**, proclama la necesidad de decir no “a la política de enfrentamiento y mentiras de Sánchez, no a los chantajes y demagogias de sus decretazos; y no a la frivolidad y a la intimidación”.
- Así se expresa la dirigente popular en el Pleno extraordinario durante el debate de la moción del PP que exige al Gobierno la celebración de un Consejo de Ministros que apruebe por separado los decretos para revalorizar las pensiones, ayudar a los afectados por la DANA y mantener las ayudas al transporte de viajeros, aprobada por mayoría a pesar del voto en contra del PSOE.
- Reclama “decir sí a la política seria, sí a la política útil, sí a la política al servicio del interés general de los españoles del PP. Digamos sí a la aprobación inmediata de las medidas urgentes que Sánchez está intentando enredar chantajeando a los españoles”.
- Alicia García asegura que el “no rotundo del Pleno del Congreso al enésimo disparate” de Sánchez es el reflejo de que “el presidente del

Gobierno ya no puede gobernar” porque “no tiene ni la mayoría necesaria ni el imprescindible respeto al interés general para hacerlo”.

- En este sentido, la portavoz del PP señala que la situación política es “extremadamente grave” y añade que “hoy padecemos, por desgracia, al presidente del muro”.
- Advierte que “la democracia española no merece estar en manos de alguien tan irresponsable como para tomar a los pensionistas como rehenes, tan frívolo como para usar a los afectados por la DANA como su escudo particular y tan insolidario como para eliminar las ayudas al transporte público”.
- “Su decretazo fue rechazado porque empotraba medidas como la protección a los okupas, el encarecimiento de la luz y los alimentos básicos, el recorte a la financiación de las Comunidades Autónomas, el regalo de un palacete al PNV, e, incluso, un vigilante de la prensa crítica”, exclama la portavoz popular.

EL PP SUBIÓ LAS PENSIONES “SIN CHANTAJES”

- En este punto, Alicia García recuerda que el PP subió las pensiones en 2017 y 2018 sin “chantajes, sin cesiones y sin trampas” y añade que el mismo día en que el Congreso dijo no al “decreto trampa de Sánchez”, el Partido Popular presentó tres Propositiones de Ley para aprobar “estas tres medidas imprescindibles para el bienestar de los españoles, que no pueden ser moneda de cambio del egoísmo de un dirigente cegado por su soberbia”.
- Por ello, exige la aprobación inmediata en el Consejo de Ministros de dichos decretos. “Se los ofrecemos desenredados de sus trampas y chantajes”, apostilla y añade otra exigencia: “aprueben medidas de primera necesidad para millones de españoles, incluyendo las ayudas a los afectados por el volcán de La Palma, que llevan tres años esperando”.
- “Sánchez lleva seis días ideando su venganza y ha decidido hacer todo el daño a los españoles en represalia a que el Congreso le dijera no a su decreto trampa de recortes y chantajes”, incide la dirigente popular.
- La portavoz del PP pone el foco en la debilidad parlamentaria de Sánchez: “No obtuvo la mayoría del voto de los españoles, compró su investidura a cambio de una amnistía fraudulenta y ya advirtió que gobernaría con o sin el Parlamento. Todo es una estafa”

- La portavoz popular califica de “miserable” el “decreto trágala” del Gobierno. “Es inaceptable que llamen escudo social a utilizar a mayores y jóvenes como escudo personal de Sánchez. Pero ya no les funciona porque no hay escudo que tape la realidad de un Gobierno agotado, no hay escudo que tape a un presidente acorralado en mil y un casos de corrupción de su entorno más cercano”, incide
- Critica el voto en contra del PSOE a la propuesta del Partido Popular, “no se preocupen tanto por Sánchez porque a Sánchez sólo le importa Sánchez. Cuando le interesa, toda urgencia es poca”, afirma y recuerda que “cambió al presidente de Telefónica en un cuarto de hora y asaltó RTVE en plena DANA”.
- Durante el turno de enmiendas, la portavoz popular defiende que este Pleno es “absolutamente necesario”, al tiempo que recalca que los “votos que busca Sánchez debajo de las piedras están aquí, en el Parlamento”.
- En su opinión “hay votos para lo sensato”, pero “no los hay ni para sus trágalas ni para sus piedras”, como por ejemplo los de Junts. Por ello, señala que “quizás los votos que busca Sánchez debajo de las piedras están en las montañas de Suiza y lo que busca es el apoyo de Puigdemont”, recalca.
- Sobre este “juego de Pedro Picapiedra”, la portavoz popular indica que el PP no votará a favor de estas enmiendas, ya que sólo sirven “para seguir rompiendo la igualdad de todos los españoles”.
- En otro orden, Alicia García anuncia que su Grupo incorpora las enmiendas de Coalición Canaria y la Agrupación Herreña, ya que los canarios afectados por el volcán de La Palma “merecen todo el apoyo” que no les ha dado el PSOE en los últimos tres años.
- “En definitiva, hay enmiendas que buscan mejorar el bienestar de los españoles, y hay enmiendas y decretos que sólo buscan mejorar el bienestar de Sánchez”.
- Antes de concluir, Alicia García llama la atención sobre “las órdenes de Sánchez a la oposición”, echando la culpa al PP de lo que no le aprueban sus socios de Gobierno, “diciendo que lo que tenemos que hacer es abstenernos”
- “Sánchez se aferra a relatos mentirosos con la inventada de que sus desmanes son culpa del PP. Así de maduros están sus delirios de autócrata a la venezolana”, ironiza la portavoz popular.